
「在宅で利用者さんの希望や思いを支えるために～チームでできる緩和ケア～」講演会アンケート

保土ケ谷区医師会訪問看護ステーション　管理者　山本優美氏

　　＊出席者：64名　アンケート回答者：54名　アンケート回収率：84％

　あなたの職種は 　あなたの職種は

医師 1

看護師等 25

ケアマネ 15

介護士 5

その他 7

計 53

講演会の内容は 講演会の内容は

大変満足 33

満足 20

普通 1

やや不満 0

不満 0

計 54

講演時間は 講演時間は

長い 1

適当 53

やや短い 0

短い 0

計 54

開催した時間

良い 46

他の時間 8

計 54

開催した曜日

良い 48

他の曜日 7

計 55

＊今後　実施して欲しい講演会
・市民病院　家族支援サポート看護師の話
・緩和ケア、ホスピスケアについて
・パーキンソンのケア
・デスカンファレンス
・認知症ケア
・事例検討会

平成30年9月19日

＊本日のような事例検討会についていかがですか？
・現場の様子や内容が目に浮かびとても有意義だった
・医療・介護地域皆で振り返りが出来る機会となり感謝している
・多職種からの話がたくさん聞くことが出来　新鮮で良い機会となった
・具体的で勉強になる
・介護士としてターミナルケアに入ることがある　今回の事例を通して温かいケアが出来る介護師になろうと思った
・とてもわかりやすく　その場にいたかのように伝わった
・それぞれの立場から感じたことや専門職としてのかかわり方が勉強になり事例を深く知ることが出来た
・今後もカンファレンスで皆さんがどのような思いで対応しているか共有できると良い
・デスカンファレンスに初めて参加した　もっと一般的に行われると良い
・様々な職種が連携を取ることが必要　良い学びとなった
・とても良いチームだったのだな　ご主人は幸せだったのだなと思った
・モチベーションが上がる
・毎月でも良い
・在宅に繋げた患者・家族がどのように過ごせたかわかって良かった
・患者・家族の想いを支える地域の力のすごさに感動した　地域の様子を知ることができ今後の患者対応に生かせ
る
・在宅以外に病院の看護師が参加してとても良かった
・身近でイメージできて良かった　本音が話し易かった　ケアの実際を知ることが出来て良かった
・関係者が話せるタイミングを作っていたのが良かった

・振り返りが出来て良かった　在宅での一連の流れを知れてよかった
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